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Protokoll zur Sitzung des Fachschaftskollektivs Chemie am 

12. Dezember 2023 

Sitzungsbeginn: 19:05 Sitzungsende: 20:24 

Protokoll: Wiebke 

Anwesende: Lisa, Wiebke, Jana, Lena, Laurenz, Pascal, Anna, Ernst (Gast), Xenia, Robin, Jule Lindlar 

(Gast), Oskar Weber (Gast), Joshua Derbitz (ab 19:52 für TOP 2), Karl Kühne (20:07 für TOP 2) 

TOP 0 

  Redeleitung 

● Lisa 

  Fachschaftsdienst 

● Dienstag, 19. Dezember 2023: Lisa, Lena 

  Kommentare und Stänkereien 

● Glühweinabend/Flunkyballtunier Fachschaften irgendwann vielleicht 

  Berichte 

● Jana berichtet von BK Weinhold 

● Jana berichtet von BK De Laporte 

● Lisa hat antwort zu Pullis und schreibt jedem einmal 

● Ernst berichtet aus Zentrumsrat: Uni hat ein Gebäude bei Lindt,  

  Post und Protokolle 

● Jana versucht die Tage Post zu holen 

● Weihnachtskarten sind fertig: an Fachschaften sind losgeschickt, an Professoren gehen die Tage 

raus 

● Protokoll vom 5.12. mit Änderungen beschlossen (M/2E/0N) 

● Mails 

− Studiendekangesprächsumfrage (Jana, Laurenz, Anna, Lena) 

− Infomaterial und schwarzes Brett 

  Finanzen 

● Geld wurde überwiesen 

● Merci für Geschenke 

● Studimittel können jetzt abgerufen werden 

  To-Do und Aufgaben 

● Erinnerung an TBM 

  Public Service Announcement 

● Natriumbrand im ACF Praktikum 

● Nobelpreis Vortrag für Chemie wurde von einem Physiker gehalten 
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  Wanderpokal 

● - 

TOP 1: Getränke Weihnachtsfeier 

● Alkohol schwarze Kasse 

● 6 Leute aus der Helfenden Elfen Gruppe 

● 3-4 Leute kein Alkohol 

● Ca. 20 L Glühwein 

● Gerne bisschen weihnachtlich anziehen 

TOP 2: Senat 

● Ernst erklärt Senat 

● Joshua stellt sich vor (Gruppensprecher) 

● Evaluationsordnung: Freitextfelder, wäre schön wenn wir sie bekommen 

● Online-Wahl: Senatwahl, Studierendenparlamentswahl & Fakultätsratwahl derzeit Präsenz, 

Änderung wäre theoretisch möglich, Morgen Abstimmung ob online gefördert wird 

● Stadt Aachen hätte gerne mehr Grundschullehramt, RWTH nicht -> Koorporationsprojekt mit 

anderen Unis aus Siegen und Wuppertal 

● Karl stellt sich vor (Stellvertretender Gruppensprecher) 

● Alle stellen sich kurz vor 

● ÜPO wurde abgestimmt 

− Man darf jetzt auch eine mündliche Ergänzungsprüfung nach dem Zweitversuch beantragen 

− Dinge über die noch nicht geredet wurden 

• E-Prüfungen, rel. viele 

• Multiple choice 

● Hochschuldigitalverordnung gilt ab nächstem SoSe  

− Klausuren/Veranstaltungen von zuhause sind dadrin geregelt 

− Leitbild: Digital 

● Systemreakkreditierung im September 

− Begehung im April 

− Soll eigentlich regelmäßiger sein 

− In den letzten Jahren erste 6 Jahre nichts 

− 2 Jahre alles nacharbeiten 

− Leitlinien wurden gemacht und die Prozesse nochmal durchgesprochen 

− Bisschen Vorlauf muss bei neuen Studiengängen eingeplant werden 

● Neue Evaluationsordnung 

● Rektorat wird bald neu besetzt 

− Prorektor für Lehre ca. in einem halben Jahr 

− Andere auch noch – Findungskommisionen werden besetzt 


